
市民の意見及び市の回答

No. 該当箇所 市民意見 市の回答

1 P6～8

以下の案はどうか。

・市報や回覧物やその他諸々をメール配信する。

（メリット）

・発行部数を減らすことによる環境と紙や印刷代の節約ができる。回覧

板で回すとラグが出るがメールであれば一斉配信でラグが生じない。

（デメリット）

・デジタル機器に明るくない人の為、紙を廃止することができない。画

面が小さいとそのままだと見辛い。情報漏洩リスク。

この度は貴重なご意見、ご提案をいただき、ありがとうございます。

基本方針に基づき具体的に取り組む内容については、「アクションプ

ラン」として別に定めます。

現在は市報や地区の回覧だけではなく、SNSなどによる情報発信も

行っており、今後もデジタルの活用により市民の皆様が情報を受け取

りやすい環境に努めてまいります。


